

# PERS

## Dankogartap III/Sby dan Gubernur Jatim Hadiri Geladi Bersih Upacara HUT Kemerdekaan RI KE-77

Basuki - PERS.CO.ID

Aug 15, 2022 - 17:25



SURABAYA - Untuk mengetahui sejauh mana kesiapan Paskibraka Provinsi Jawa timur dalam mengemban tugas Pengibaran dan Penurunan Bendera pada Upacara detik-detik Proklamasi tanggal 17 Agustus 2022 nanti, Dankogartap III/Sby Mayor Jenderal TNI. Nurchahyanto, M.Sc, (Gubernur Jawa timur) Dra.Hj. Khofifah Indar Parawansa,M.Si didampingi Kaskogartap III/Sby Brigadir Jenderal TNI (Mar) Much. Sulchan,M.Tr, (Han), M. Tr. (Opsla) Menghadiri secara langsung Geladi bersih upacara pengibaran dan penurunan bendera merah putih dalam rangka HUT RI KE- 77 di Lapangan Grahadi Jl. Gubernur Suryo No. 7 Surabaya,

Senin (15/8/2022).



Dalam arahannya Dankogartap III/Sby Mayor Jenderal TNI. Nurchahyanto, M.Sc menyampaikan bahwa geladi bersih ini untuk melihat kesiapan petugas Paskibra sejauh mana hasil yang di capai selama pelaksanaan latihan dan saya yakin para paskibra sudah melaksanakan semua instruksi Pelatih dan kita harapkan pada hari "H" nanti para petugas Paskibra dapat menjalankan tugasnya dengan baik." ujarnya.

Dalam pesannya pada saat pelaksanaan nanti petugas Paskibraka diharapkan tidak ada kesalahan baik pada saat Pengibaran maupun Penurunan Bendera pada Upacara Detik-Detik Proklamasi 17 Agustus 2022." Paskibraka tahun ini dapat menunjukkan prestasinya lebih baik dari pada tahun-tahun sebelumnya," ujar Dankogartap III/Sby.

Dalam realese Pen Kogartap III/Sby, Tunjukkan Anggota Paskibraka Provinsi Jatim, bahwa kalian mampu melaksanakan tugas Pengibaran dan penurunan Bendera Merah Putih, sebagai wakil dari masing-masing sekolah untuk berkiprah di tingkat Provinsi Jatim.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kusnadi, S.H., M.Hum (Ketua DPRD Prov Jatim), Sinarto, S.Kar., M.M (Kadisbudpar Prov Jatim) penanggung jawab kegiatan, Kolonel Mar Chaerudin Toyib (Asops Kogartap III/Sby). Letkol Arh Surya Dhany. S.H., M.H (Waasops Kogartap III/Sby), Letkol Arh Sumarjo, S.Sos (Kasi Intel Kogartap III/Sby), Letkol Cpm Sukadi. S.H (Dandenpom Kogartap III/Sby), Mayor Inf Prasetya Hari, S.H.,M.H (Kasiops Kogartap III/Sby), Mayor Caj (K) Puji Rahayu. (Wakaprot Kogartap III/Sby)